

En el 'XI Premio Talento Joven CV'

Goirigolzarri: “Necesitamos más personas que asuman riesgos con objetivos que mejorarán la vida de todos”

- ***El presidente de CaixaBank, José Ignacio Goirigolzarri, asegura que “escribimos el futuro desde una realidad que es perfectible y mejorable” y defiende que “merece la pena luchar por mejorarla”.***
- ***Goirigolzarri traslada “el profundo pesar” de todos los miembros de la entidad financiera con las víctimas y sus familiares y destaca “el comportamiento de la sociedad valenciana”.***

València, 28 de febrero de 2024

El presidente de CaixaBank, José Ignacio Goirigolzarri, ha defendido este miércoles la importancia de valores como “el espíritu de superación, el esfuerzo, la solidaridad y el compromiso”, así como “la asunción del riesgo”. “Necesitamos más personas que asuman riesgos con objetivos que mejorarán la vida de todos” y ha reconocido, en este sentido, que es necesario “un apoyo que les dé visibilidad” y “mejore este tipo de valores”.

Goirigolzarri se ha expresado en estos términos en la entrega del 'XI Premio Talento Joven CV', organizada por el diario *Levante* y celebrada en CaixaFórum Valencia, en la que ha trasladado a los jóvenes premiados que son “ejemplo de la asunción del riesgo”, algo que “tenemos que predicar en la sociedad”. En el acto han participado, entre otros, el presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón, y la directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia, Olga García.

El presidente de CaixaBank ha analizado “la velocidad” y “la profundidad de los cambios que se están produciendo” en el momento actual en relación a la transición climática, la digitalización y la reconfiguración estratégica de los países tras el covid y los conflictos bélicos.

En este sentido, Goirigolzarri ha reconocido que, ante este contexto, es “normal” que las personas sientan “desasosiego y ansiedad”, pero ha puesto en valor que “la cuestión es cómo gestionar este desasosiego” a partir de dos actitudes: “ser espectador y no actor de tu vida” o asumir que “el cambio es una ruptura del *statu quo*” y que genera “oportunidades por las que merece la pena luchar”.

A este respecto, ha insistido en que “el futuro no depende de fuerzas inescrutables. “Lo escribimos nosotros con nuestra actitud y comportamiento. Escribimos el futuro desde una realidad que es perfectible y mejorable, y merece la pena luchar por mejorarla, no lo hacemos desde una crítica que conduce al inconformismo, sino desde la acción que transforma la realidad y responde a la ambición por mejorar las cosas”, ha apuntado.

Solidaridad con el pueblo valenciano

Por otro lado, en relación al incendio del Campanar, el presidente de CaixaBank ha mostrado su “profundo pesar” y ha trasladado a las víctimas, los afectados y a sus familias y seres queridos la solidaridad y apoyo por parte de la entidad financiera.

Además, ha destacado “el comportamiento de la sociedad valenciana”. “Hemos visto cómo Valencia se ha volcado en estar cerca de las personas afectadas. En los momentos de dolor los comportamientos marcan el perfil y definen las sociedades y esta reacción ha sido absolutamente ejemplar”, ha puesto en valor.